

TETRARCH
The Ugly Side Of Me
Release Date: May 9, 2025

TETRARCH redefines Nu Metal for a new generation!

With tireless perseverance and distinct talent, the ascent of modern metal/hard rock stars **TETRARCH** has been palpable since the release of their first album, **Freak** (2017), followed by their Napalm Records label debut, the highly-acclaimed **Unstable** (2021). After four years of intensely focused growth and lead guitarist Diamond Rowe's emergence as iconic brand Jackson Guitars' first female signature artist, the band will release their trailblazing third album, ***The Ugly Side Of Me***, via Napalm Records in 2025. The band is poised to top the multi-millions of cross-platform streams and views of their addictive singles and high-energy videos, frequent playlisting via Spotify, Apple and others, top 40 Active Rock radio blitzes, attention from major media like Billboard, Revolver, Alternative Press, Guitar World, Kerrang! and Metal Hammer, and international tours supporting scene stealers like **Sevendust**, **Atreyu** and more.

If there is any question as to whether a band can push the confines of nü metal 25 years after its initial peak, **TETRARCH** are the answer. Combining energetic modern musical aggression and lyrical honesty while organically honoring nü metal's foundations with colossal choruses and unforgettable melodies, they appeal to fans both in and outside of the metal scene, providing newcomers a gateway into heavy music. Among its perfectly crafted 10 tracks, ***The Ugly Side Of Me*** cuts like 90s industrial-injected single "Live Not Fantasize" – which premiered via SiriusXM Liquid Metal upon its release alongside Rowe's Jackson Guitars signature launch – thrills with intense electronic flourishes, quick riffage and dynamic, spine-tingling guitar solos. Anthemic second single "Never Again (Parasite)" – featuring the standout vocal debut of Rowe – carefully balances thick grooves and massive atmosphere with deep-cutting lyricism and the mulit-faceted vocal breadth of frontman Josh Fore. Tracks like album opener "Anything Like Myself" showcase the hypnotizing, crushing metallic brilliance of the band while flirting with Fore's intense screams and Ruben Limas' punching drums, while the likes of "Best Of Luck" stand tall with the rhythmic basslines of Ryan "Dooms" Lerner and Rowe's inventive riff artistry. Profound melodic bangers like "Erase" and "Cold" are injected with intricate guitar solos, while "Headspace" and "The Only Thing I've Got" thrust the vital, brooding elements of **TETRARCH** into the forefront. Each track succeeds with lyrical themes of facing our own darkest criticisms – embracing the healing notion that what we feel others may see as our worst traits actually define the greatest aspects of our individuality.

Featuring massive, needle-sharp production co-helmed by renowned producer Dave Otero, Diamond Rowe and Josh Fore, ***The Ugly Side Of Me*** boasts unrelenting brutality, undeniable catchiness and songwriting mastery. Heavy metal is practically begging for its

next wave of genre frontrunners, and with one listen it's clear – **TETRARCH** lead the charge. As Guitar World claimed for all to see, “**TETRARCH** are on the verge of world domination”.

TETRARCH liefern Nu Metal für die nächste Generation!

Der steile Aufstieg der Modern-Metal-Stars **TETRARCH** war bereits mit der Veröffentlichung ihres ersten Albums **Freak** (2017) spürbar und setzte sich mit dem gefeierten Napalm-Records-Debüt **Unstable** (2021) eindrucksvoll fort. Ihre Mischung aus unermüdlichem Einsatz und außergewöhnlichem musikalischem Talent hat die Band in kürzester Zeit zu einem der spannendsten Acts der Metal-Szene gemacht. Nach vier Jahren stetiger Weiterentwicklung und der Ernennung von Leadgitarristin Diamond Rowe zur ersten weiblichen Signature-Künstlerin der legendären Marke Jackson Guitars präsentiert die Band 2025 ihr mit Spannung erwartetes drittes Album **The Ugly Side Of Me**, das am 09.05.2025 via Napalm Records erscheint. **TETRARCH** werden mit diesem Werk ihre bisherigen Erfolge – von millionenfachen Streams und Views über prominente Platzierungen in großen Playlisten bis hin zu internationalen Tourneen mit Genregrößen wie **Sevendust** und **Atreyu** – noch übertreffen.

TETRARCH vereinen einen aggressiven Sound mit ehrlichen Texten, kraftvollen Refrains und einprägsamen Melodien, die Nu Metal auch 25 Jahre nach seinem Höhepunkt neu definieren. Sie schaffen dabei eine perfekte Balance, die sowohl jungen Hörern den Einstieg ins Genre ermöglicht aber auch alteingesessene Fans begeistern wird.

Das Album bietet zehn Tracks, die mit starkem Songwriting beeindrucken. Die erste Single „*Live Not Fantasize*“ überzeugt mit einem unverkennbaren 90s-Industrial-Vibe, rasanten Riffs und einem Gitarrensolo, das zweifellos für Gänsehaut jedem Hörer Gänsehaut über den Rücken jagt. Die Single erschien mit dem Verkaufsstart von Diamond Rowes Signature-Gitarre und zeigt, welches enorme Standing die Band sich bereits in jungen Jahren erarbeitet hat. Bei der zweiten Single „*Never Again (Parasite)*“ beweist Rowe erstmals ihre Skills als Sängerin bei einem Track, der mächtige Grooves, eindringliche Atmosphäre und emotionale Texte miteinander kombiniert und von der enormen stimmlichen Bandbreite von Frontmann Josh Fore getragen wird und erneut die Vielseitigkeit der Band unter Beweis stellt.

Weitere Highlights des Albums sind der kraftvolle Opener „*Anything Like Myself*“, in dem Fores markante Screams und Ruben Limas' mitreißende Drums besonders hervorstechen. Der hymnische Track „*Best Of Luck*“ beeindruckt mit Ryan „Dooms“ Lerners rhythmische Basslines und Rowes kreative Riffs. Melodische Stücke wie „*Erase*“ und „*Cold*“ überzeugen mit kunstvollen Soli, während die düsteren Tracks „*Headspace*“ und „*The Only Thing I've Got*“ einen Blick auf eine etwas andere Seite von **TETRARCH** ermöglichen. Thematisch handelt **The Ugly Side Of Me** mit den dunklen Seiten der Selbstkritik und vermittelt eine

wichtige Botschaft: Was oft als Schwäche wahrgenommen wird, kann sich als unsere größte Stärke entpuppen.

Mit einer starken Produktion unter der Leitung des renommierten Produzenten Dave Otero in Zusammenarbeit mit Diamond Rowe und Josh Fore liefert ***The Ugly Side Of Me*** eine perfekte Kombination aus Härte, eingängigen Melodien und meisterhaftem Songwriting. Die Metal-Szene ist bereit für eine neue Generation von Genrehelden und **TETRARCH** stehen unangefochten an vorderster Front. Oder wie Guitar World treffend bemerkt: „**TETRARCH** stehen kurz vor der Weltherrschaft.“